Los mayores de la UAL podrán hacer cursos virtuales gratis

J. GUERRERO ALMERÍA

Los cursos que oferta el Ayuntamiento de Almería a través de su Campus Virtual podrán realizarse de forma gratuita por parte de los más de 700 alumnos que forman parte del Programa de Mayores de la Universidad de Almería.

El Ayuntamiento de la capital y la UAL firmaban ayer un convenio de colaboración por el que se podrá poner en práctica dicha

iniciativa.

Por otra parte, el mismo acuerdo permitirá que los alumnos que realicen y superen los cursos que imparte la Universidad de Almería para el Campus Virtual del Ayuntamiento, puedan obtener y convalidar las horas del curso realizado por créditos de Libre Configuración, insertados dentro de sus planes de estudios.

Tanto el alcalde de Almería, Luis Rogelio Rodríguez, como el rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, han valorado el alcance de los acuerdos, como reflejo de la magnifica sintonía entre ambas instituciones.

Por otra parte, también se ha valorado la gran libertad formativa que conllevan los cursos Online, y que llevan a que el campus virtual cuente con un 50 por ciento de alumnado de la provincia pero también del resto de ella. Ello se deriva del uso de internet como soporte formativo, que no obliga a seguir horarios, sino que se adecua a las necesidades de cada uno.